

Par | le 2012-09-24 @ 14:49:46

## Gatineau en couleur

C'est avec grand plaisir et hâte de vous rencontrer que France Malo Maître en Beaux-Arts AIBAQ et invitée d'honneur à la 5 ième édition du [Symposium Gatineau en couleur](#) se joint à Jean-Yves Guindon Académicien-conseil AIBAQ et ambassadeur de l'événement pour vous y inviter.



«L'événement du mois d'octobre 2012 (12, 13 et 14) accueille 69 artistes peintres et sculpteurs de l'Outaouais et d'ailleurs. Les artistes créent sur place et offrent la possibilité au public de faire l'acquisition d'œuvres originales.

## ENDROIT

Maison du Citoyen (l'Agora) 25, rue Laurier, secteur Hull, Gatineau, QC

## HEURES D'OUVERTURE

Vendredi 19 h à 21 h

Samedi 11 h à 17 h

Dimanche 11 h à 17 h » Source [site web](#)

Le symposium Gatineau en couleur, récipiendaire d'un "**Symposia 2011**" lors du dernier gala [ACADEMIA XXI](#), s'est mérité une place parmi les 10 premiers sur 193 symposiums au Québec. Tout un défi à remporter! *Ce prix de l'Académie est attribué par un sondage auprès du public et des artistes en arts visuels.*



Pour de plus amples renseignements ( [cliquez ici](#) )

De l'Académie:



